

DIREKTE FÜLLUNGSTHERAPIE: EFFIZIENZ AUF GANZER LINIE **DIRECT RESTORATIVE THERAPY – EFFICIENCY IS KEY**

Die Produkte des Direct-Restoratives-Portfolios von Ivoclar überzeugen. Sie erhöhen die Effizienz in der direkten Füllungstherapie und erzielen ästhetische sowie qualitativ hochwertige Ergebnisse.

Ästhetik, Qualität und Effizienz stehen bei der Workflow-Lösung der direkten Füllungstherapie von Ivoclar im Fokus. Der ganzheitliche Ansatz des Workflows umfasst aufeinander abgestimmte Produkte zur Vorbereitung, Füllungslegung und Kariesprophylaxe.

Besonders hervorzuheben ist OptraGate, der latexfreie Lippen- und Wangenhalter von Ivoclar. Er zeichnet sich durch hohen Patientenkomfort aus und bietet Zahnärztinnen und Zahnärzten eine gute Sicht auf das Behandlungsfeld. In unterschiedlichen klinischen Situationen sowie im dentalhygienischen Bereich ist

OptraGate ein nützlicher Begleiter und ermöglicht ein entspanntes und effizientes Behandeln.

Das Herzstück der Workflow-Lösung sind die 3s PowerCure-Produkte von Ivoclar, die sich in Belichtungszeiten ab drei Sekunden aushärten lassen. Dazu zählt Adhese Universal, ein lighthärtendes Einkomponenten-Adhäsiv, welches für alle Ätztechniken geeignet ist. Das Produkt wird im innovativen und anwenderfreundlichen VivaPen angeboten, der im Vergleich zu konventionellen Flaschen bis zu viermal mehr Anwendungen pro Milliliter Inhalt erlaubt. Mit seinem stiftähnlichen Design ermöglicht der VivaPen eine effiziente und direkte intraorale Applikation.

Mit 4 mm-Schichtstärken und zuverlässiger Aushärtung ab drei Sekunden sind die Composite Tetric PowerFill und Tetric PowerFlow die

Lösungen für effiziente Seitenzahnfüllungen. Gemeinsam in der Anwendung mit Adhese Universal VivaPen und dem Polymerisationsgerät Bluephase PowerCure können Zahnärztinnen und Zahnärzte eine Zeitersparnis von bis zu 51 Prozent realisieren. Trotz spürbarer Effizienzsteigerung sind keine Einbußen bei der Performance oder der Ästhetik von 4 mm-Restaurationen festzustellen.

Komplettiert wird das 3s PowerCure-Produktportfolio von der Bluephase PowerCure. Das Hochleistungspolymerisationsgerät eignet sich für alle gängigen lighthärtenden Dentalwerkstoffe. Homogene Lichtleistungen von bis zu 3.000 mW/cm² sorgen für zuverlässige Aushärtung bei kurzen Belichtungszeiten. Bluephase PowerCure ist das erste Polymerisationsgerät mit intelligentem Belichtungsassistenten, der erkennt, wenn das Handstück während der Behandlung verrutscht.

Wenn Sie diese und andere effizienzsteigernde Produkte des Direct-Restoratives-Workflows ausprobieren möchten, besuchen Sie den Stand von Ivoclar auf der IDS. ◀◀

■ *The products of Ivoclar's direct restoratives portfolio convince users with their advanced technological properties. They improve the efficiency of direct restorative procedures and lead to high-quality aesthetic results.*

Aesthetics, efficiency and quality are the focus of Ivoclar's direct restorative workflow solution. The workflow is based on a complete restorative solution that offers coordinated products, for preparing and placing the restorative material and providing caries-preventive care, among others.

One of the workflow's highlights is OptraGate, Ivoclar's latex-free lip and cheek retractor. OptraGate is very comfortable for patients to wear and provides dentists with a good view of the treatment field. The retractor is useful in various clinical situations and facilitates dental hygiene care, resulting in relaxed and efficient treatment procedures.

The core components of Ivoclar's workflow solution are its 3s PowerCure products. These products include Adhese Universal, a light-polymerised single-component adhesive that is suitable for all etching techniques. The adhesive is supplied in the innovative and user-friendly VivaPen, which offers up to four times more applications per millilitre of material than conventional bottles do. Thanks to the penlike design of the VivaPen, the adhesive can be applied quickly and effectively directly in the patient's mouth.

Efficient posterior fillings are possible with the two composites Tetric PowerFill and Tetric PowerFlow. These composites can be applied in increments of up to 4 mm in thickness and

are designed to polymerise reliably with short exposure times, starting from 3 seconds. When using these with Adhese Universal in the VivaPen and the Bluephase PowerCure LED curing light, dentists can achieve time-savings of up to 51% in their direct restorative procedures. Despite the noticeable increase in efficiency when placing 4 mm restorations, there is no trade-off in terms of performance or aesthetic appearance.

The 3s PowerCure product portfolio is completed by the Bluephase PowerCure. This high-performance curing light is suitable for all current types of light-polymerised dental material. A uniform light intensity of up to 3,000 mW/cm² ensures a reliable depth of polymerisation with short light exposure times. The Bluephase PowerCure is the first curing light with an intelligent polymerisation assistant that detects when the hand-piece shifts out of position during polymerisation.

Dental professionals who would like to experience these and other efficiency-enhancing products from Ivoclar's direct restoratives workflow first-hand are warmly invited to visit the company's booth at IDS 2023. ◀◀

Ivoclar, Liechtenstein
www.ivoclar.com

Hall 11.3
Booth A010/C029



MIT 3SHAPE-PRODUKTEN MEHR DIGITALE PROZESSE IM DENTALLABOR DURCHFÜHREN **DO MORE DIGITALLY AS A DENTAL LABORATORY WITH 3SHAPE SOLUTIONS**

3Shape ermöglicht es Laboren, mehr Arbeitsabläufe digital durchzuführen. Das Unternehmen bietet vielseitige Lösungen, die die alltäglichen Prozesse und die Kommunikation im Labor optimieren. Zudem verbessert es die digitalen Arbeitsabläufe und trägt so dazu bei, enge Beziehungen sowie eine dauerhafte Zusammenarbeit mit Zahnärzten aufzubauen. Ganz gleich, ob Zahnärztinnen und Zahnärzte analoge oder digitale Abdrücke nehmen, die preisgekrönten Lösungen von 3Shape helfen ihnen, ihre Arbeitsabläufe produktiver zu gestalten.

3Shape-Software für Labore

3Shape bietet innovative Softwarelösungen zur Optimierung der Produktivität bei alltäglichen Arbeitsabläufen in Laboren. 3Shape Dental System ist eine zahnmedizinische CAD-Software, die eine breite Palette an gängigen Indikationen abbildet und es Zahnärztinnen und Zahnärzten ermöglicht, mühelos Zahnersatz zu entwerfen. Die 3Shape Labormanager-Software bietet ein Workflow-Management für alle Arten von Behandlungsfällen und ermöglicht eine bessere Kundenkommunikation sowie eine optimierte Nachverfolgung von Aufträgen, Behandlungsfällen und Rechnungen.

Dentallaborscanner von 3Shape

Die preisgekrönten Scanner von 3Shape sind schnell und ISO-zertifiziert* und ermöglichen es Laboren, analoge Behandlungsfälle effizient in digitale Arbeitsabläufe zu integrieren. Mit vier Modellen bietet 3Shape einen Laborscanner für jedes Budget.

Das neueste Produkt, der F8 Zweimodell-Scanner, ermöglicht es Laboren, in kürzerer Zeit und mit weniger Arbeitsschritten mehr zu

leisten. Die effizienten Arbeitsabläufe zum gleichzeitigen Scannen von zwei Modellen ermöglichen es Zahntechnikerinnen und Zahntechnikern, schnell zu den Design-Schritten überzugehen.

3Shape Design Service für Labore

Der 3Shape Design Service bietet Laboren sowohl die Geschwindigkeit der künstlichen Intelligenz als auch die Design-Expertise von Dentalfachleuten zur Unterstützung ihrer Designanforderungen. Der 3Shape Design Service ist einfach zu bestellen und liefert das fertige Design innerhalb von fünf Minuten – perfekt, wenn ein Labor überlastet ist.

3Shape LabCare

3Shape LabCare ist ein Support-Paket, mit dem Labore auf dem neuesten Stand und wettbewerbsfähig bleiben können. Dank Kundensupport, regelmäßiger Updates und Schulungen garantiert LabCare absolute Sorgenfreiheit für Dentallabore. ◀◀

* Die Genauigkeit wurde nach der Norm ISO 5725-1 bewertet.

■ *3Shape enables a laboratory to do more digitally. The company delivers versatile solutions that optimise the laboratory's daily tasks and communication. It streamlines digital workflows to help build strong relationships and repeat business with dentist customers. Whether dental professionals take analogue or digital impressions, 3Shape's award-winning solutions will help to manage their caseload more productively.*

3Shape software for laboratories

3Shape offers innovative software solutions to optimise the everyday workflow efficiency for



laboratories. 3Shape Dental System is a dental CAD software program that provides a wide range of in-demand indications, enabling dental technicians to design with ease. 3Shape laboratory management software provides workflow management for all types of cases, enabling better customer communication and improved tracking of orders, cases and invoices.

3Shape dental laboratory scanners

*Fast and accurate, 3Shape's award-winning scanners enable laboratories to efficiently connect analogue cases to digital workflows. * With four models in its portfolio, 3Shape offers laboratory scanners for every budget.*

The dual-model F8 scanner is the newest addition to the scanner portfolio and enables laboratories to do more in less time and with fewer steps. The efficient dual-model scanning workflows allow technicians to fast-forward to the design steps.

3Shape Design Service for laboratories

3Shape Design Service brings laboratories both the speed of artificial intelligence and the design expertise of dental professionals to support all design needs. With turnaround times as fast as five minutes, 3Shape Design Service is easy to use and is perfect for when the laboratory is very busy.

3Shape LabCare

3Shape LabCare is a support package that enables laboratories to keep up to date. Through customer support, regular updates and training, LabCare provides peace of mind for a dental laboratory business. ◀◀

* Accuracy assessed according to the ISO 5725-1 standard.

3Shape, Denmark
www.3shape.com

Hall 4.2, Booth J098/K099



Wir zeigen Karies den Vogel

Jetzt auch mit Zahnpasta von TePe
Rundum gepflegte Zähne tragen zu einer guten
Allgemeingesundheit bei. Die perfekte Lösung
für eine tägliche, gründliche Zahnpflegeroutine:
Interdentalbürsten, Zahnbürsten und –
jetzt neu – Zahnpasten von TePe.

TePe – Mundgesundheit aus einer Hand.

NEU:
TePe Zahnpasta
Jetzt testen!
Halle 5.2.
Stand B010

